

PER
S-164
15

Le Sténographe Canadien

(Canadian Shorthand Journal)

XXme Année.

MONTRÉAL, MARS 1908.

Numéro 3.



Décès de M. A.-D. Lacroix

Nous avons appris la douloureuse nouvelle de la mort de M. A.-D. Lacroix, directeur général des écoles catholiques sous le contrôle de la Commission scolaire de Montréal, arrivée à Palm Beach (Floride) le 14 février dernier.

Depuis quelque temps déjà, la santé de M. Lacroix laissait à désirer, mais on espérait que les climats réparateurs où il voyageait le ramèneraient à la santé. Malheureusement on fut déçu de cet espoir, et il est décédé à l'âge de 66 ans.